

EL SIGLO

DE DURANGO.COM.MX

Ya influye la calificación crediticia positiva

POR: EL SIGLO DE DURANGO

Las fortalezas financieras fueron de mayor peso que las limitantes para la calificación que la consultora Fitch Reatings dio al Ayuntamiento de Durango, de ahí la mejora en un nivel, que se logró en la última evaluación crediticia.

Así lo comentó Diana Gabriela Gaitán Garza, directora municipal de Administración y Finanzas, quien precisó que algunos de los factores de dicha calificación se deben al fortalecimiento de la recaudación propia.

Indicó que el moderado crecimiento y adecuada estructura del gasto operacional, han recuperado de forma importante la generación de ahorro interno.

Gaitán Garza, señaló que como consecuencia del incremento en la calificación crediticia del Municipio, también aumentó la calificación del crédito contratado con Banobras, mismo que tiene como fuente primaria de pago el Predial Bancarizado.

PROCESO

Por lo pronto, la Tesorera Municipal, refirió que en cuanto a la recaudación del citado impuesto, con corte de los primeros 20 días del año, se tiene una recaudación de 77 millones de pesos, lo que representa un avance considerable con relación a lo presupuestado en la Ley de Ingresos.